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PROCESSO 6042.2022/0003070 - 6 

ATA SUBPREFEITURA – Jabaquara 

Ao décimo oitavo dia do terceiro mês do ano de 2025 em segunda convocação às 19h00, horário 

de Brasília, de forma presencial, deu-se início a reunião ordinária do Conselho Participativo do 

Jabaquara a sra. Coordenadora Luciana Rodrigues sob o consenso dos sub prefeito Roberto 

Bonilha e os conselheiros presentes. 

Responsável pela elaboração da ATA: Renata Aparecida da Silva 

Contou-se com a presença de 9 Conselheiros Titulares e 7 Conselheiros Suplentes, 

representantes da Subprefeitura do Jabaquara e Munícipes conforme lista que segue: 

 

 

Função Nome Presença Justificativa 

Conselheiro (a) Luciana Rodrigues Presente  

Conselheiro (a) Renata Aparecida Presente  

Conselheiro (a) Ricardo Borges Presente  

Conselheiro (a) Cibele Maria Presente  

Conselheiro (a) Ana Lúcia Presente  

Conselheiro (a) Jeneberg Santos Presente  

Conselheiro (a) Andrea Pereira Presente  

Conselheiro (a) Nei Joaquim Presente  

Conselheiro (a) João da Virgens Presente  

Subprefeito Roberto Bonilha Presente  

Assessoria de gabinete Everson Almeida  Presente  

Conselheiro (a) suplente Airton Lima Presente  

Conselheiro (a) suplente João Mariano Presente  

Conselheiro (a) suplente Rodsley Pereira Presente  

Conselheiro (a) suplente Terezinha Barros Presente  

Conselheiro (a) suplente Fernanda Barbosa Presente  

Conselheiro (a) suplente João P. Lima Junior Presente  

Conselheiro (a) suplente André Bernardino Presente  

Secretaria do verde e meio ambiente Liliane Ausente  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ATA 

 

A abertura da reunião foi realizada pela sra. Luciana Rodrigues que apresentou a declaração de 

comparecimento na reunião como foi pedido na reunião passada. 

1. Lista de presença e papel das demandas 

2. Em consenso com os Conselheiros Titulares, o grupo do whatsapp premasse fechado para 

suplentes. 

3. Fala do suplente André Bernardino e João Mariano sobre o questionamento do grupo do 

whatsapp não ser aberto para suplentes. 

4. Leitura feita titular Andrea Pereira sobre edital número 019/2025 enviado pela casa civil 

sobre o grupo ter direito a fala somente pelos Conselheiros Titulares. 

5. Leitura das propostas dos munícipes. (planilha no gabinete da sub) 

6. Fala do suplente Rodisley Pereira: que seja informado todo início da reunião o que compete 

ao CPM. 

7. Fala da munícipe Joana sobre o protocolo do dia 12/02/2025 e gerado um processo SEI 

6011.2025/0000583-3 para que seja construída uma UBS no Jd Lourdes. 

8. Fala da coordenadora Luciana Rodrigues que para a próxima reunião as falas serão na 

seguinte ordem: Coordenadora, Conselheiros Titulares, Conselheiros Suplentes, Munícipes 

(terão direito as falas o que informaram no momento da chegada) e finalizando com o Sub 

Prefeito do Jabaquara sr. Roberto Bonilha. 

9. Fala do munícipe Raimundo Ferreira sobre construção da UBS Vila Campestre. 

10. Fala da Conselheira Suplente Terezinha Barros sobre falta de zeladoria na Av. Santa 

Catarina/ Rua das Cavas / Charles Darwin e que nas próximas reuniões a questão da ordem 

é prioridade. 

11. Fala do munícipe Junior questionando que foi removida da plataforma Participe Mais a 

proposta da construção da UBS Jd. Lourdes. 

12. Próxima reunião chamar os órgãos Sabesp (questionar o motivo de a água ser desligada 

todos os dias no bairro após as 20h00) e ENEL, Construtoras de Obras Emergenciais, 

Coordenador da Vila do Encontro, Setores de Saúde, Habitação e Cultura para responder 

as questões dos munícipes. 

13. Fala do munícipe Paulo: cada demanda tem que ser respeitada. Em relação a base da 

polícia militar do Jabaquara o que foi retirada o que será construído no local? 

14. Fala do munícipe Airton sobre a proposta da continuidade da Av. Água Espraiada para que 

seja desafogada Av. dos Bandeirantes. 

15. Fala da munícipe Ana Paula sobre assistência para melhoria em atender crianças e adultos 

especiais no Jd. Lourdes. 

16. Fala da munícipe Maria sobre a retirada da escada na frente da Vila do encontro. 

17. Fala do Conselheiro Titular Jeneberg sobre a “Gestão do Caos”, muita demanda de zeladoria 

e que não compete ao CPM. Precisa ser feita uma gestão diferente das anteriores para que 

as reuniões sejam mais produtivas. Precisa ser feito planejamento e ter organização. 

18. Tele Centro se encontra sem energia. 

19. Fala do Conselheiro Suplente Rodisley Pereira sobre o questionamento do mandato 

passado que o parque na Genaro de Carvalho não tem administração. 

20. Fala do sub prefeito Roberto Bonilha: As respostas das demandas serão lidas na próxima 

reunião. 

Sobre o parque na Genaro de Carvalho a gestão está sendo feita pela subprefeitura. 

Todos devem orientar a conscientização do parque aos frequentadores. 

A definição do parque será feita pelo prefeito Ricardo Nunes. 

Nas próximas reuniões não perder tempo com zeladoria. 

Convite para outras áreas na próxima reunião para responder as questões trazidas. 

Convocar uma audiência pública para definir o nome do parque na Genaro de Carvalho. 

Trazer informações sobre a responsabilidade do órgão cometente da demanda. 

Divisão de responsabilidade. 

 

 

 



 

  NOME ENDEREÇO DEMANDAS 

1 Maria Joana   Construção de UBS em área pública no Jd Lourdes 

2 Leandro   Grades ao redor da praça do Encontro "Bombeiro" 

3 Bia Mariliz   Embarque e desembarque de escolares 

4 Marli 
Rua Alba, nº 930, 899, 840 e 
843 

Reforma do Parquinho, Postes com Iluminação, Ponto de Ônibus sem Iluminação, Carros 
estacionados 
 nas calçadas, Entulhos e Lixos em baixo da Ponte. Limpeza para o Córrego da Alba 

5 Airton Av Roberto Marinho 
Informação sobre a operação urbana Água Espraiada, se está previsto no plano Diretor do 
Município 
 e continuidade da Av. Roberto Marinho/ parque líder e túnel. 

6 Dilley   Administração do espaço da Genaro. Reformas e manutenção. 

7 Terezinha   Falta de zeladoria Av. Sta.Catarina/ Rua das Cavas / Charles Darwin. 

8 Nei  
Av João Maria de Almeida, 
210 

Recapeamento completo 

9 Fernanda Rua Genaro de Carvalho 
Falta de iluminação na quadra do campo de futebol, bebedouro vazando, a parte coberta esta 
 cheia de goteiras. 

10 Ana Paula 
Trav. dos Colonos / Jd 
Lourdes 

Atenção para as crianças e adolescentes especiais 

11 Raimundo  Construção do novo prédio UBS Vila Campestre 

12 Maria Joana Vila do Encontro 
Usuários usando drogas na escada em frente ao playground novo e muitas crianças 
 presenciando essa situação 

13       

14 Luciana Rua Richin Matsuda Construção de uma academia ao ar livre 

15 Andrea Calipal Rua Guassatungas 253 Limpar o terreno da Antiga comunidade nova Minas Gerais 

16 Luciana Escola tipuana Escola condenada com risco de queda de arvore 

   

 

 

DEMANDA RESPONSAVÉL 

Convocação de cada órgão responsável para 
esclarecimento das dúvidas dos munícipes. 

Ofício por e-mail elaborado pela subprefeitura e secretária 
Renata Aparecida da Silva 

 

Encerrou a reunião, assinaram a lista de presença os presentes conselheiros, munícipes e poder público. 

A ata foi redigida e digitada Secretária de CPM Renata Aparecida da Silva. 

Próxima reunião 15 de abril de 2025 às 19h00. 

 

Luciana Rodrigues – Coordenadora de CPM Jabaquara 

Renata Aparecida da Silva – Secretária Geral do CPM Jabaquara. 

AÇÕES E PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO 

Devolutiva para as demandas abaixo: 


